

Kurzbericht Diözesanausschuss (DA)

11. Januar 2025, Friemersheim

Anlässlich des ersten Treffens des Diözesanausschuss im neuen Jahr, verschlug es uns nach Duisburg-Friemersheim. Der DA durfte ein neues Gesicht in der Runde begrüßen: Jacco wird nach der Diözesankonferenz (DK) die Begleitung des Diözesanausschusses von Laura übernehmen, weshalb er vorab schonmal zum Schnuppern mit dabei war.

Nach einer kurzen Befindlichkeitsrunde starteten wir die Planung der Diözesankonferenz. In Kleingruppen widmeten wir uns den Arbeitsbereichen. Es wurde viel geplant und auch ein finaler Zeitplan aufgestellt. Ihr dürft euch vom 7. bis 9. März auf eine KjGalaktische Diözesankonferenz freuen! Der DA hat sich für diese DK das Ziel gesetzt, die Delegierten mehr mit einzubeziehen.

Weiter haben wir uns Gedanken zur aktuellen Kampagne „Generation.jetzt“ des BDKJ gemacht. In den nächsten Wochen bis zur Wahl werden noch weitere Posts auf Instagram dazu erscheinen.

Vor der DK treffen wir uns noch einmal zu einer digitalen Sitzung für die finalen Absprachen zur DK. Bei Fragen oder Anregungen schreibt uns gerne eine E-Mail an da@kjg-muenster.de.

Jens Erik Böse für den Diözesanausschuss.